



Stephen Hawking afirma que en 100 años los robots acabarán con la humanidad

Masterhacks - El astrofísico Stephen Hawking afirmó durante la conferencia Zeitgeist 2015, celebrada esta semana en Londres, que en el próximo siglo la humanidad podría enfrentar una rebelión iniciada por la inteligencia artificial.

«Las computadoras rebasaran la inteligencia humana en los próximos 100 años. Cuando eso ocurra, necesitamos asegurarnos de que las metas de las máquinas estén alineadas con las nuestras. Nuestro futuro yace entre el creciente poder de la tecnología y la sabiduría con la que la usemos», afirmó el científico.

De igual forma dijo que en lugar de que nos preocupemos por quié controla la Inteligencia Artificial, debería haber una preocupación mayor por determinar si ésta podría ser controlada.

Cabe mencionar que anteriormente, Hawking en compañía del magnate sudafricano Elon Musk, firmaron una carta abierta donde argumentan que el desarrollo de la Inteligencia Artificial no podía carecer de control, ya que en un futuro próximo las máquinas podrían funcionar en contra de la programación impuesta por sus desarrolladores.